

Fundación ISAHER hace entrega de más de 500 lentes



Fundación ISAHER y su Presidente Fernando Herrera beneficiaron a más de 500 familias a través del programa "Por un Cananea con una mejor Visión" con el cual hicieron entrega de lentes completamente gratis, los días 9, 10 y 11 de febrero.

Fernando Herrera explicó que Fundación ISAHER busca siempre la forma de beneficiar a los cananenses, y en esta ocasión ayuda en el rubro de salud y en la economía familiar, con la entrega de lentes "nosotros tratamos de realizar actividades en las cuales el beneficio sea inmediato, e iniciamos con el evento que lo denominamos "Por un Cananea con una mejor Visión" es la primer Jornada, y estamos regalando 500 lentes, para lo cual nos aliamos con una empresa de Nogales, y el costo va por parte de nuestra fundación para que el servicio pueda ser totalmente gratuito".

La forma como seleccionaron a las personas beneficiadas fue a través de visitas que realizaron a las diferentes colonias "nos fuimos a caminar a las colonias y barrios de Cananea, como: Planta Nueva, Mesa Sur, la Monarca, Leyes de Reforma, El Dorado y visitando casa por casa, ahí platicando con la gente, les dijimos quien

era Fernando Herrera y Fundación ISAHER, y ahí les entregamos el certificado a cada persona, con el cual tenían derecho a realizarse un examen de la vista, si es que lo requería o si ya utilizaban lentes".

Además de hacer entrega de su recibo para lentes en las casas que visitaron, incluyeron a las escuelas "también en las diferentes escuelas primarias donde platicamos con los directores y les comentamos que teníamos 10 boletos para la escuela y que ellos nos ayudaran a detectar casos de niños que tienen problemas de la vista, o algún problema de lectura, porque de ahí es donde se inicia la identificación del problema de la vista, cuando tienen problemas para leer o que tienen dolores de cabeza, y para que les tocara a todas las escuelas, quisimos beneficiarlas entregando un certificado por 10 boletos a cada una".

Para finalizar Fernando Herrera dijo que además de este evento, en los próximos días realizarán una jornada de salud donde habrán dentistas, nutriólogos y veterinarios, y podrán atenderse, además del ciudadano, las mascotas de los habitantes de esta ciudad.



Manos a la Obra y su presidente Juan Molina dejaron como nuevo el kínder EUA



Este fin de semana integrantes de Manos a la Obra, y su Presidente Juan Molina Álvarez, realizaron trabajos de limpieza en el Jardín de niños EUA, donde retiraron maleza y pintaron.

Juan Molina Álvarez dijo en entrevista para El Mineral.com.mx que desde hace tiempo la directora de este plantel educativo, así como los padres de familia, les habían solicitado ayuda para mejorar las condiciones del lugar "estamos ahorita en el kínder EUA trabajando, desde el año pasado nos había pedido la directora y los padres de familia, que viniéramos y los ayudáramos a limpiar y ahí se puede ver la diferencia de como estaba antes y como quedó y seguimos trabajando".

Molina Álvarez agregó que además de esta actividad, a lo largo de la semana realizaron a través de las mujeres de Manos a la Obra entrega de apoyos en diferentes colonias del Mineral.

Agregó que dentro del trabajo que se encuentra realizando esta Asociación Civil está el lanzamiento de la segunda edición del concurso Canta Conmigo ahora para jóvenes "Ya vamos a iniciar con el segundo programa de Canta Conmigo, ahora juvenil, donde participarán jóvenes de 12 a 16 años; el día 21 de febrero iniciamos con el segundo proyecto en el Cine Teatro Casa del Minero".

Para finalizar Juan Molina Álvarez explicó que ayudar a la gente le deja una gran satisfacción "hoy que Dios nos da la oportunidad de poder ayudar nosotros a los demás, por supuesto que me llena mucho, así como a todos los que pertenecemos a la A. C. Manos a la Obra, poder venir y ayudar para



tener un lugar digno para nuestros niños en los kínder's, en las escuelas, en los parques, barrios, y colonias que hemos estado recorriendo, y seguiremos, porque nos han estado pidiendo que los apoyemos y por supuesto que vamos a seguir trabajando de la mano con la comunidad y de la gente que nos está apoyando en la A.C. Manos a la Obra".

